

「ちばの木を使えば、ちばの森林が元気になっていく」ということをご存じですか？

木を植えただけでは良い森林に成長しません。草を刈ったり、枝を落としたり、「間伐」という間引き作業を行うなど、森林の手入れを行うことが、森林づくりには必要です。

私たちがちばの木を使うことで、森林の手入れが行き届き、二酸化炭素をたっぷりと吸収する元気な森林になっていきます。

このような「ちばの木」を使ってちばの森林を元気にする取り組みの一つとして、当協会が「千葉の森林から生まれたサンプスギの木目模様のチーバくん」のピンバッチとストラップを製作しました。

「ちばの木」として、県産サンプスギを使っています。

このグッズの販売は、千葉県庁生協中庁舎店舗と千葉県木材振興協会が発売しています。

価格は、300円ですが、売り上げの一部を緑化推進のために寄付等させていただきますので、皆様方の購入をお待ちしています。

今後とも、「ちばの木」を応援願います。

グッズ詳細

1. 名 称 千葉県産サンプスギ製 チーバくんピンバッチ
千葉県産サンプスギ製 チーバくんストラップ
2. 販売場所 千葉県庁中庁舎地下1階 生協売店 350円
一般社団法人千葉県木材振興協会 300円

